
 

Al Sindaco 
Comune di Rutigliano 
Dott.Roberto Romagno 
SEDE 

 

 

OGGETTO :  Petizione “ NO AL PALACULTURA NEL PARCO URBANO” 

 

I sottoscritti cittadini firmatari, iscritti nelle liste elettorali del Comune di Rutigliano 

presentano 

alla S.V. la seguente petizione “No al Palacultura nel parco urbano” ,affinchè venga data una 

risposta scritta entro 60(sessanta) giorni dal suo ricevimento al Protocollo Generale dell’Ente. 

 

“In riferimento all’inizio dei lavori di realizzazione del “Centro polifunzionale turistico culturale” in 

via Dante, 

CONSIDERATO 

 

• CHE la Giunta municipale, con delibera n. 196 del 19 novembre 2014 ha approvato il 
progetto definitivo per la realizzazione del “Centro polifunzionale turistico culturale” in via 
Dante, nell’area destinata alla realizzazione del parco urbano; 
 

• CHE la suddetta area del Parco Urbano rappresenta ad oggi l’unico “polmone verde” della 
città; 
 

• CHE la costruzione del centro polifunzionale comporterebbe un consumo di suolo 
permeabile, di spazio verde, di circa 1700 mq; 
 
 

• CHE nel corso della commissione consigliare sul piano delle OOPP, il sindaco Romagno 
dichiarava che “si sta pensando di traslare il centro polifunzionale previsto nell’area del 
Parco di via Conversano in un’altra area pubblica di proprietà dell’Ente” 
 

• CHE il Parco Urbano è stato realizzato, per una somma complessiva di 700.000 euro, 
ed è stato  inaugurato, nella sua interezza di circa 10.000 mq il 23 maggio 2015, 
esattamente sei mesi dopo l’approvazione del progetto del Centro Polifunzionale sulla 
stessa area, 
 



• Che con delibera di Giunta Comunale n. 159 del 29/08/2016, è stato approvato il progetto 
esecutivo di € 725.372,95 per i lavori di “realizzazione centro polifunzionale turistico-
culturale nel "Parco Urbano di Via A. Moro", redatto dall’Ing. Erminio d’Aries, 
Responsabile dell’Area Urbanistica di questo Ente, con la collabo-razione della Società di 
Ingegneria SERVING S.r.l. ; 
 

RILEVATO 

- CHE l’area in oggetto risulta un patrimonio verde, uno spazio pubblico aperto vissuto dalla 
cittadinanza rutiglianese; 
 

• CHE per l’area del parco urbano sono stati spesi già 700.000 euro circa, e che l’intervento del 
centro polifunzionale, comporterebbe la rinuncia all’uso di buona parte di questo; 

 
•  CHE nell’ottica di una progettazione integrata e programmata, oltre che di una maggiore 

attenzione all’utilizzo di soldi pubblici, l’amministrazione ha il dovere di procedere vagliando 
tutte le possibili soluzioni per evitare la cementificazione di un brano verde della città 

 

 RICHIEDIAMO al Sindaco: 

 

1. DI bloccare i lavori appena iniziati; 

 

2. DI dare mandato agli uffici comunali di competenza di apportare una modifica al 
suddetto progetto, nei termini di localizzazione dello stesso; 

 

3. DI Istituire un tavolo di confronto consiliare, aperto ai contributi della cittadinanza, 
sull’opportunità di tale trasformazione.” 

 

 

 
 


